



## L'intérieur des Philadelphia Sixers Joel Embiid a officiellement obtenu la nationalité française et prétend donc à la sélection.

Les démarches de **Joel Embiid** ont donc abouti. Comme annoncé ces dernières semaines, l'intérieur des Philadelphia Sixers avait lancé une procédure pour obtenir la nationalité française. En concertation avec la Fédération Française de Basket, le Camerounais avait pris cette décision avec l'idée d'éventuellement disputer les prochaines compétitions internationales avec les Bleus.

Et d'après le journal officiel de la république française, le pivot de 28 ans a officiellement obtenu la nationalité française. Une décision actée depuis le 4 juillet et annoncée, dans les colonnes du JORF, dès le 5 juillet.

Une première étape importante, mais désormais une question va se poser : Embiid va-t-il réellement intégrer la sélection ? Si une participation à l'Euro en septembre n'est absolument pas d'actualité, le sélectionneur **Vincent Collet** et ses dirigeants vont forcément devoir s'exprimer à ce sujet.

On devrait connaître la position de la FFBB pour la Coupe du monde 2023 et surtout les Jeux Olympiques de Paris en 2024. Sur le plan sportif, l'apport de Joel Embiid, l'un des meilleurs

joueurs du monde, serait énorme pour la sélection tricolore.

Avec **Rudy Gobert**, les deux hommes pourraient former une raquette particulièrement impressionnante. Mais est-ce normal sur le plan de l'éthique ? On a déjà donné notre avis à ce sujet. Pour autant, il ne faut pas se voiler la face : Joel Embiid n'a pas lancé une telle procédure pour rien.

La FFBB a été impliquée dans cette démarche. Et Collet a donc très certainement déjà donné son feu vert.

**Ref: Basketsession**

---